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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 22.11.2021

Anwesend: Jonas, Ecki, Regina, Erik, Marianna, Philipp, Sascha, Ersti, Markus, Felix, Marei, Jan, Sven, David,
Lukas F., Tizian, Dübel, Lukas B., Manuel

Protokoll: Felix Bühler

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.12 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Berichte

2.1 stuvus-Sitzung
2.2 Fakrat
2.3 StuKo

3 Weihnachtskarten
4 Weihnachtsbaum
5 ISP-Treffen
6 Mentorenprogramm Weihnachtstermin am 9. Dezember
7 Plätzchenbackaktion
8 Bericht Studieninfotag
9 Professen
10 Fachschaftsaccountantrag Sven Feyerabend
11 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Berichte
zu TOP 2.1 stuvus-Sitzung

Fand am Donnerstag statt.
Anerkennung Hochschulgruppen: Allen Anerkennungen wurde zugestimmt.

zu TOP 2.2 Fakrat

Findet am Mittwoch statt.

zu TOP 2.3 StuKo

Studienanfänger ETIT (B.Sc. und M.Sc.), EMOB, NEE und EENG
• M.Sc. EENG: 57, M.Sc. ETIT: 50, M.Sc. EMOB: 45, M.Sc. NEE: 10 und B.Sc. ETIT: 100.
Zahlen des WS 2019/20 zum Vergleich:
• M.Sc. EENG: 15, M.Sc. ETIT: 47, M.Sc. EMOB: 60, M.Sc. NEE: 13 und B.Sc. ETIT: 104.

Eine mögliche Umsetzung zum Verteilen der Mikrocontroller-Plattform für alle Erstsemester-Studierenden wurde
rechtssicher konkretisiert. Die Mikrocontroller sollen und dürfen im Rahmen eines Leihvertrags ausgegeben wer-
den. Dieser
Leihvertrag kann auch eine Laufzeit bis zum Ende des Bachelor-Studiums haben. Das Board muss zum Ende des
Studiums zurückgegeben werden. Alternativ können die Studierenden es gegen Erstattung des vollen Werts über-
nehmen.

Diskussion über PO-Änderung EMOB wurde vertagt. Ebenso die Diskussion zur Änderung der PO des M.Sc.
NEE. Sondersitzung am Di 7.12.
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Dem Wunsch, dass die Institute für Lehrveranstaltungen, die planmäßig nur entweder im SS oder im WS stattfin-
den, in den jeweils anderen Semestern die inzwischen vorhandenen Aufzeichnungen in ILIAS verfügbar machen,
wird nicht nachgegangen.

Dikussion während der Sitzung bezüglich der Argumentation, dass eine Öffung des StudAR nicht dringlich sei, da
aktuell andere Arbeitsräume nicht ausgelastet sind:
• Ziel solle es sein, die Studierenden auf alle Räume zu verteilen, weswegen mehr Arbeitsräume immer besser
sind.
• Kurzzeitaufenthalte sind mit dem aktuellen Buchungssystem nicht möglich, da angefangene Zeitslots nicht be-
legt werden können. (Auch Diskussion über Laufwege zu den Arbeitsräumen.)
• Klarstellung: „Beliebte“Arbeitsräume sind meist ausreichend voll. „Unbeliebte“(-> längere Laufwege, etc.) sind
weniger ausgelastet.
• Außerdem: Auslastung der Lernräume auch stark Zeitabhängig, z.B. in der Prüfungsphase. Wurde das bei der
Aussage berücksichtig?

zu TOP 3 Weihnachtskarten
Frido ist nicht da.
Dübel kümmert sich drum.
Empfänger-Liste im Wiki ist bei weitem nicht vollständig.

zu TOP 4 Weihnachtsbaum
Baum von Marei wurde bisher angenommen und für gut befunden. Wer einen großen Anhänger hat, soll sich mel-
den.

Falls dieses Jahr der StudAR nicht geöffnet wird, ist es nicht notwendig, den Baum aufzustellen. Wir warten
ab.

zu TOP 5 ISP-Treffen
Findet online statt. Nächste Besprechung kommende Woche.
Instagrambilder werden eingereicht, um unsere Fachschaftsarbeit repräsentativ darzustellen.@fachschaft.ei

zu TOP 6 Mentorenprogramm Weihnachtstermin am 9. Dezember
[Als Reaktion auf die E-Mail vom Fri, 19 Nov 2021 14:06:59 von Petra Enderle]

Der EOA-Weihnachtsmarktbesuch fällt aus. Was käme als Alternative in Frage (draußen)?
1. Glühmarkt mit Erstis besuchen
2. FS-EI organisiert eine Runde Glühwein (auf einem Parkplatz)
3. Feuerstelle 4-Eichen (Pfaffenwald Richtung Bärensee)

zu TOP 7 Plätzchenbackaktion
Verschiebt sich von 10. Dezember auf 08. Dezember (Mittwoch).
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zu TOP 8 Bericht Studieninfotag
Thomas und Tizian haben ne kurze Präsentation gehalten und dannach noch Fragen von den Schülern beantwortet.
Es waren zeitweise über 200 Schüler dabei und viele sind bis zum Schluss geblieben, obwohl wir überzogen haben.

zu TOP 9 Professen
Terminumfrage hat 12 Rückmeldungen.

E-Mail mit Terminfestlegung geht am Freitag raus.

zu TOP 10 Fachschaftsaccountantrag Sven Feyerabend
Abstimmung: dafür 11, dagegen 0, enthalten 1

zu TOP 11 Termine
• 29.11.2021, 13:05 Uhr: FS-Sitzung (weiterhin im StudAR als Hybridversanstaltung via Mumble)

• 08.12.2021: Plätzchenbacken am Abend

• 09.12.2021: Weihnachtstermin Mentorenprogramm?
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